



SMLida Amalia Wahyuningtyas

JERON BETENG: Warga antusias mengikuti pembukaan Festival Jeron Beteng yang dihelat di Alun-alun Kidul Yogyakarta. (50)

Festival Jeron Beteng

Menari Bersama-sama di Destinasi Ngangenin

YOGYAKARTA - Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta kembali menghadirkan festival budaya yang diberi nama "Festival Jeron Beteng" dengan tema Masangin atau Menari Bersama-sama di Destinasi Ngangenin. Festival berlangsung di Alun-alun Kidul Yogyakarta, Sabtu (20/4).

Turut hadir dalam pembukaan, Gusti Kanjeng Ratu Bendoro, Gusti Bendoro Prabu Pangeran Haryo Prabukusumo, Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta Wahyu Hendratmoko, dan seluruh warga masyarakat.

Wahyu Hendratmoko mengatakan, Kota Yogyakarta masih menjadi destinasi pariwisata super prioritas Republik Indonesia bersama 4 Destinasi Pariwisata Super Prioritas (DPSP) yang lain.

Daya Tarik
 "Salah satu yang menjadi daya tarik adalah event yang kami miliki. Sore ini kita melengkapi berbagai macam event yang terselenggara di momen libur Lebaran 2024 dengan Festival Jeron Beteng yang mengangkat tema khas, yaitu Topeng," ujarnya.

Dia menjelaskan, topeng meru-

pakan budaya leluhur yang adiluhung yang dimiliki oleh Kota Yogyakarta sejak dulu. Banyak putra-putrandalem yang ahli dalam bertari topeng klasik.

"Untuk itu kita melestarikannya dengan menyelenggarakan Festival Jeron Beteng dengan tema khas topeng," ucapnya.

Dia menyampaikan ucapan terima kasih kepada seluruh dukungan dari berbagai pihak dan mengajak masyarakat untuk menjadikan Kota Yogyakarta sebagai kota pariwisata yang berkelanjutan dan bertanggung jawab.

"Mari kita jadikan kota kita tercinta ini menjadi kota yang bertanggung jawab bagi setiap wisatawan yang datang agar Yogyakarta menjadi destinasi pariwisata yang berkelanjutan sekaligus bertanggung jawab. Semoga Kota Yogyakarta menjadi semakin bersinar di waktu yang akan datang sebagai destinasi wisata," jelasnya.

Pembukaan Festival Jeron Beteng ditandai dengan penancapan topeng oleh Kepala Dinas Pariwisata Kota Yogyakarta dan tamu kehormatan lainnya. (Lis-50)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 15 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005